



Las pruebas oseométricas confirman la mayoría de edad de uno de los inmigrantes argelinos interceptados ayer en Cartagena

- Se trata del único de los retenidos que alegó ser menor

Murcia, 30 de agosto de 2012. La Policía Nacional ha confirmado que las pruebas oseométricas realizadas esta mañana a uno de los inmigrantes argelinos que llegaron ayer en patera a Cartagena determinan que no se trata de un menor de edad, como él mismo alegó al ser interceptado por la Guardia Civil.

Así, tras la exploración médica realizada en el Hospital de Santa Lucía, el último de los catorce inmigrantes interceptados por la Guardia Civil a siete millas al sur de Cartagena, se une al resto de los integrantes de la embarcación a la espera de concluir los expedientes de expulsión correspondientes por haber infringido la Ley de Extranjería.